

1234 EL CONTADOR

1. Kuo, el conglomerado industrial mexicano dirigido por **Alejandro de la Barreda**, recibió, a través de su negocio porcícola Kekén, el Premio Nacional Agroalimentario en la categoría de empresa grande, el máximo galardón para firmas agroalimentarias que otorga el Consejo Nacional Agropecuario, presidido por **Juan Cortina Gallardo**. Kekén es el mayor productor de carne de cerdo en México. Su cadena de valor está conformada por plantas de alimentos balanceados, granjas de genética y crianza y plantas procesadoras de última tecnología, ubicadas, en su mayoría, en el estado de Yucatán, así como una red de aproximadamente 500 expendios comerciales ubicados en 14 entidades.

2. Cinépolis, que encabeza **Alejandro Ramírez Magaña**, no pudo con la competencia en el mundo del streaming, por lo que, a finales de mayo, Cinépolis Klic dejará de operar. Para la compañía no fue nada sencillo luchar con gigantes como **Netflix**, **Amazon** y **Disney**, pese a que se lanzó hace 10 años. A eso hay que sumar que la empresa debe enfocarse en salvaguardar el resto del negocio, que terminó muy dañado por el covid-19 y todavía lucha por recuperarse, pues la asistencia está muy lejos de alcanzar cifras prepandemia, a eso todavía hay que añadir la elevada inflación. Todo subió, hasta los pases de entrada, por lo cual los mexicanos priorizan más sus gastos.

3. El furor por ChatGPT, desarrollado por OpenAI, no ha pasado desapercibido para los cibercriminales. Un equipo de Kaspersky, cuyo fundador es **Eugene Kaspersky**, identificó una campaña maliciosa dirigida a los usuarios de este chatbot de inteligencia artificial. Los piratas informáticos están creando grupos en re-

des sociales que imitan las cuentas oficiales del laboratorio de inteligencia artificial OpenAI o de comunidades de entusiastas donde promocionan un programa que se hace pasar por una aplicación de escritor para ChatGPT, pero en realidad es una treta para que descarguen un troyano. De esta manera roban información sobre cuentas guardadas en sus navegadores.

4. La Agencia Federal de Aviación Civil, que dirige **Miguel Enrique Vallín**, ahora se encargará de Medicina de Aviación, que antes estaba en Medicina del Transporte. El movimiento se da como parte de las sugerencias que realizó la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos para recuperar la Categoría 1. A algunos usuarios de estos servicios no les gustó mucho el cambio, pues aseguran que la AFAC ya ha tenido bastantes problemas para emitir las licencias como para que, ahora, se haga cargo de los exámenes médicos. Sin embargo, otros opinan que puede ser una oportunidad para acabar con la burocracia y las malas prácticas existentes en Medicina del Transporte.

5. Días decisivos tendrán los industriales durante la semana que comienza. Y es que el próximo miércoles elegirán a quien estará a cargo de la presidencia de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra). El cargo podría quedar entre **Lourdes Medina** y **José Manuel Sánchez**, quienes prometen sacar del letargo a esta central empresarial. Mientras que, en el norte, el viernes, los industriales darán la bienvenida a **Máximo Vedoya** como presidente de Caintra Nuevo León. A este acto asistirá **Raquel Buenrostro**, titular de Economía, así como **Francisco Cervantes**, presidente del CCE, quienes darán el mensaje de recibimiento al líder industrial.

